

Communiqué de presse de la part de RÉGIS

Québec, le 18 septembre 2024 - Nous avons l'immense honneur d'annoncer la nomination d'Olivier Lalancette à titre d'associé chez RÉGIS. Cet architecte talentueux incarne avec brio les valeurs de la firme constituant le fondement de notre identité : l'HUMAIN, la PASSION, l'AUTHENTICITÉ, la TRANSPARENCE et l'intérêt pour la TECHNOLOGIE.

À son arrivée chez RÉGIS en 2015, une adéquation s'est rapidement confirmée entre notre philosophie corporative et les aspirations d'Olivier. Professionnel résolument pluridisciplinaire, titulaire d'une double diplomation réunissant une maîtrise en architecture délivrée par l'Université Laval et un DEC en technologie de l'architecture, Olivier possède une importante capacité d'analyse lui permettant d'effectuer une réflexion conceptuelle et technique en fonction du programme d'un mandat. Son intérêt pour la technologie l'amène à sans cesse repousser les limites des plus récents outils de réalisation de projets. Son travail veut qualifier et quantifier le réel impact des solutions développées sur les objectifs de nos clients.

La pertinence de l'apport d'Olivier n'est plus à démontrer, non seulement professionnellement mais aussi humainement, et nous sommes convaincus que son implication actuelle et future permettra à l'entreprise de mieux supporter les ambitions et le développement de l'ensemble des membres de l'équipe de RÉGIS.

Félicitations Olivier!

À propos de RÉGIS

L'histoire de RÉGIS en est une de passion et il est difficile de trouver les mots justes pour esquisser le portrait de la firme, de notre équipe tissée serrée et de son fondateur. Le sujet est délicat mais pourtant assez simple, comme nous. Depuis le jour 1, l'histoire de RÉGIS est fondée sur la confiance.

« La plus grande joie que j'ai aujourd'hui et que j'ai toujours eue, c'est la qualité des gens. La firme ne serait rien sans chacun d'eux ». [Régis Côté, architecte fondateur]

Régis Côté ne cherche pas les mots, il les trouve. Son récit de l'évolution de la firme n'est pas jalonné de dates, mais plutôt de noms. Le sien pour commencer avec l'ouverture d'un premier bureau en 1976, puis ceux de Jocelyn Boilard et Mario Leblanc. Travailleurs acharnés, ces deux associés ont renforcé les valeurs d'éthique, d'honnêteté et de respect qui guident encore notre travail. En 2016, c'est la deuxième génération de dirigeants qui intègrent l'entreprise familiale avec l'association de Jérôme, Stéphanie et Félix Côté. Designer urbain, administratrice et ingénieur en construction, ils ont chacun à leur manière permis à la firme de s'accomplir.

En 2019, c'est Magalie Michel, Tinh Nguyen, Marie-Claude Fournier et Caroline Guérard qui ont joint l'actionariat. C'est avec beaucoup de fierté que cette étape est venue appuyer le souhait de Régis Côté : une relève de confiance assurant aujourd'hui la constante progression de RÉGIS, la firme au sein de laquelle chacun a la possibilité de se réaliser.